Medellín, 31 de agosto de 2023

Señores Junta Directiva Grupo de Inversiones Suramericana S.A Medellín

Respetados Señores,

El pasado 16 de agosto cumplí 65 años de edad, lo cual, de acuerdo con el gobierno corporativo que rige esta compañía y, además, considerando que alcanzo un periodo cercano a los 42 años de trabajo en estas empresas de Suramericana, me llevan a presentar renuncia como empleado de la misma y como consecuencia a mi cargo como presidente del Grupo.

Mi gratitud inmensa con todas y cada una de las personas que durante este tiempo compartí, cualquiera fuera nuestra relación, más próxima o lejana, pues todas me permitieron enriquecer y vivir mi vida profesional y personal y transitarla sintiendo el más profundo respeto. Claro está, esa misma gratitud con la compañía. Mil gracias.

Quedo a disposición de ustedes, como máximo órgano de gobierno de la empresa, para que definan el momento apropiado en el cual deba hacerse efectiva mi renuncia y, como es natural, hacer entrega de mi cargo a quien ustedes bien designen.

Atentamente,

Gonzalo Alberto Pérez R.

C.c/70.117.373.